

令和2年4月17日

保護者の皆様へ

大阪市立豊新小学校
校長 高品 勝年

学習プリント配付延期のお知らせ

新年度が始まったとはいえ、いまだ学校再開できていません。子どもたち、保護者の皆様には大変ご不便、ご心配、ならびに不安な思いをさせています。しかしながら、緊急事態宣言が発令中です。教職員のみならず、皆さんで『辛抱』『我慢』を重ねて、学校再開時には元気な姿でお会いできることを今は愉しみにしたいと思います。

さて、15日午後に教育委員会より学習プリント配付の通知が来ました。

しかしながら、16日の昨日、首相より改めて全国に緊急事態宣言が発令されました。

本校といたしましては、子ども達、保護者、そして教職員、ひいては本校地域の皆様方の健康、とりわけ命を守る行動が最優先されることが大切と考え、下記の通り、配付を延期させていただきます。

ご理解ご協力いただき、ともにこの困難を乗り越えていきましょう。

記

○4月22日（水）、23日（木）
24日（金）
※いずれも9:00～18:00で、
予定していました。

延期

後日あらためて連絡します。

子ども達の学習については、すでに新しい教科書が手もとに届いております。のちほど、『おうちでのがくしゅう』（1、2年）『自主学習について』（3～6年）を学校HPにて掲載しますので、あわせてご活用ください。学習のことわからぬこと、教えてもらいたいことなどありましたら、お気軽に学校まで電話にてお問合せください。

あらためてお願ひします。この機会です。ご家族で命の大切さ、健康維持の工夫、感染拡大防止のためにできること、抵抗力をつけるための生活習慣など繰り返し話し合ってください。そして、今すべきことを一人一人が考えて、実行してください。